

## Grossbrand am Kirchweg, Koordination der Hilfe für die Direktbetroffenen

Am Dienstag, 27. August 2024 ereignete sich am Kirchweg in Buus ein Grossbrand, bei welchem zwei Gebäude in Vollbrand gerieten. Beide Wohngebäude sind nicht mehr bewohnbar.

Bei den Direktbetroffenen wie auch bei der Gemeinde gehen zurzeit eine Vielzahl von Helferanfragen und Hilfsangebote ein. Wir danken Euch für die grosse Solidarität und Hilfsbereitschaft!

Die Gemeinde hat sich nach Absprache mit den betroffenen Familien entschieden, die Koordination der Nothilfe zu übernehmen. In erster Linie werden Damen- und Herrenkleider, Kinderkleider für das Alter von 3, 5, 7 und 8, Spielsachen sowie Alltagsgegenstände für die Küche und den täglichen Gebrauch benötigt.

Sämtliche Gegenstände können ab Montag, 2. September 2024 beim Pfarrhaus, Zuzgerstrasse 10 beim Unterrichtsraum im Erdgeschoss abgegeben werden. Wichtig: Damit nicht zu viele Gegenstände des gleichen Typs gespendet werden, liegt beim Pfarrhaus eine detaillierte Liste auf, auf welcher die von den Familien benötigten Gegenstände aufgelistet sind. Bitte geben Sie nur intakte Dinge anhand dieser Liste ab, welche nicht bereits gespendet wurden. Vielen Dank.

Zudem sind bereits zahlreiche Angebote von Privaten zur Unterbringung der Betroffenen eingegangen. Vielen Dank auch dafür!

Der Gemeinderat

Buus, 28. August 2024, cm

## Für Publikation in:

- Gemeinde News App
- Homepage Buus
- Aushang Gemeindeverwaltung und Cheesi